

L'actualité des idées de notre Héros National José Martí est mise en relief



Buenos Aires, 2 février (RHC).- Des membres d'organisations solidaires de Cuba en Argentine et d'autres organisations sociales ont mis l'accent sur l'actualité des idées de notre Héros National José Martí sur l'Amérique Latine.

Au cours des célébrations du 162e anniversaire de la naissance de celui qui a dirigé notre dernière guerre d'indépendance du 19e siècle contre le joug colonial espagnol, l'accent a été mis sur la valeur de ses idées et sur son importance dans le contexte de l'actuelle offensive de l'opposition contre le gouvernement argentin.

Pablo Vilas, directeur de la Casa Patria Grande Presidente Néstor Kirchner (Maison Patrie Grande Président nector Kirchner) a relevé que la valeur de sa pensée se trouve dans la vision politique qui lui a permis de montrer à l'Amérique Latine son véritable ennemi, le même qui menace actuellement les plans intégrationnistes de la région.

L'Ambassadeur de Cuba en Argentine, Orestes Pérez a remercié les participants des témoignages de solidarité. Il a souligné qu'aujourd'hui, l'appel de José Martí à l'unité des peuples est plus nécessaire que

jamais.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/45481-lactualite-des-idees-de-notre-heros-national-jose-marti-est-mise-en-relief>



Radio Habana Cuba